
様式第６号（第１７条関係）

(４-１)

開　会

閉　会

会　議　録

会 議 の 名 称 令和4年度 第3回春日部市商工振興委員会

開 催 日 時 令和4年11月22日(火)
午後3時30分

午後4時10分

開 催 場 所 春日部市役所　本庁舎２階　第１委員会室

議長(会長等)氏名 早川　芳夫

委員氏名

(出席人数：6人)

早川　芳夫、野口　厚、小川　隆、天海　茂子、鈴木　和男、太原　靖一郎

説 明 者
そ の 他

(出席人数：0人)

(出席人数：6人)

環境経済部長　波多野　康治、環境経済部次長兼商工振興課長　角田　学

商工振興課商工振興担当主幹　小川　和宏、商工振興担当主幹　宮下　卓也

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

1．開会
2．あいさつ
3．委嘱状交付
4．委員長及び副委員長の互選
5．議事
（1）第3次春日部市商工業振興指針（素案）について
（2）その他
6．閉会

公開区分：公開

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第3条第1号該当：

□  要綱第3条第2号該当：

□  要綱第3条第3号該当：

□  要綱第3条第4号該当：

配 布 資 料

（１）会議次第
（２）資料１ 第３次春日部市商工業振興指針 素案
（３）資料２ 第３次春日部市商工業振興指針（案）
（４）委員名簿

会議録の作成方法

□　録音テープ等を使用した全文記録

■　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録

会議録署名の指定

商工振興担当主査　金子　康二、商工振興担当主事　曽根　愛美

出
席
者

事 務 局



(４-２)

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 【１．開会】

環境経済部長 【２．あいさつ】

事務局 【３．委嘱状の交付】

≪委員に委嘱状を交付≫

≪委員自己紹介≫

≪事務局自己紹介≫

≪仮議長に環境経済部長を選任≫

仮議長 【４．委員長及び副委員長の互選】

　春日部市商工振興委員会条例第６条第１項の規定により委員長及び副委員長

は委員の皆様の互選により定めることになっています。

　自薦・他薦問わずございましたらお願いします。

≪　早川委員を推薦する声　≫

　早川委員の推薦がございましたが、いかがでしょうか。

≪　異議なしの声　≫

　ご異議なしですので、早川委員に委員長をお願いいたします。

　続きまして、副委員長の互選をさせていただきます。

　いかがでしょうか。

≪　小川委員を推薦する声　≫

　小川委員の推薦がございましたが、いかがでしょうか。

≪　異議なしの声　≫

　ご異議なしですので、小川委員に副委員長をお願いいたします。



(４-３)

発　言　者 発言内容　・　決定事項

仮議長 　それでは、進行を委員長にお願いしたいと思います。

委員長 ≪　委員長あいさつ　≫

≪春日部市商工振興委員会条例第７条第３項による会議開催要件の成立報告≫

≪春日部市商工振興委員会条例第７条第２項により議事進行を委員長にお願い

　する≫

副委員長 ≪　副委員長あいさつ　≫

事務局 ≪配布資料の確認≫

ます。

　本日の議事は、（１）第３次春日部市商工業振興指針（素案）、

（２）その他です。

委員長 【５．議事】

　まず、審議に先立ち、本日予定している議事の公開・非公開について報告し

　では、（１）第３次春日部市商工業振興指針（素案）について、事務局より

説明をお願いします。

　今回の議事については、審議内容に個人情報など非公開情報が含まれていま

せんので、本日の審議事項のすべてを公開とすることとしましたので報告しま

す。

事務局 ≪「資料１　第３次春日部市商工業振興指針（素案）」、「資料２　第３次

春日部市商工業振興指針（案）」に基づき説明　≫

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

お願いいたします。

事務局 　資料１　第３次春日部市商工業振興指針に用語解説として載せていますが、

ページ下部にも注釈として掲載します。

委員 　専門用語が多いので、専門用語にはカッコ書きで意味を書いていただける

と良いと思います。



(４-４)

議　事　の　経　過

発　言　者 発言内容　・　決定事項

委員 　アンケートにも駐車場不足という意見があるが、市役所跡地の一部を有料で

結構なので市民駐車場にしてもらえると商店街や社会保険事務所、郵便局も

　また、声を聴くことができなかったところへの調査がヒアリング等で行われ

助かると思います。

委員 　アンケート調査について、配布数が800、回収数が220と、一部の意見しか

しています」と伝えると回収率が上がるのではないでしょうか。

ているのか教えていただきたい。

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　令和　4年　12月　2日

署名者の職・氏名 委員長　早川　芳夫

事務局 　特にありません。

委員長 　ないようですので、進行を事務局にお返しします。

ございますか。

反映できていないと感じます。次回は「商店街をもっと盛り上げるために実施

　以上をもちまして、閉会とさせていただきます。

事務局 【６．閉会】

　委員長におかれましては、円滑な議事進行をありがとうございました。

委員長 　他にないようですので、続きまして（２）その他について、事務局から何か

事務局 　ヒアリングについては、商工会議所や商工会、青年部等に直接会ってお話を

伺っています。また、聞き取った内容については保管し、共有しています。


